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SESIóN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACUITAD DE CIENCIAS EMPRESARIAI.ES DE TA UNIVERSIDAD

PRIVADA DE TACNA

siendo las 09.00 horas del dÍa v¡ernes 30 de set¡embre del 2024, en la sala de Sesiones de Consejo de

Facultad de C¡encias Empresar¡ales, se hic¡eron presentes los miembros consejeros: Dr. Amér¡co Flores

Flores, Decano y Profesores Pr¡ncipal; Dr. W¡nston Adrián Castañeda Vargas, Profesor Pr¡ncipal; Dra.

Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesora Principal; Dr. Gerardo Arias Vascones, Profesor Asoc¡ado, Est.

Fernanda Sarm¡ento Esp¡noza, Est. Adriana Mardínez Surco y el Est. Juan Quispe LLano.

El Dr. Américo Flores Flores, en calidad de pres¡dente de COFA, autorizó a la Secretaría Académida a tomar

asistencia; estableciéndose el quórum correspondiente para la ¡nstalac¡ón y func¡onam¡ento de la sesión.

La Agenda programada:

1. Proyecto de sistematizac¡ón de Práct¡cas Pre-Profes¡onales

2. Resoluc¡ones con cargo a dar cuenta

3. Otros

Desarrollo:

Aprobac¡ón de acta de las ses¡ones anter¡ores.
Aprobación del acta de las sesiones anteriores.

Se d¡o lectura a las actas de las sesiones anteriores: sesión ord¡naria del día 10 de junio, el acta

de sesión ordinar¡a de fecha 19 de junio y el acta de sesión extraord¡nar¡a del 07 de agosto del

año dos mil ve¡nte y cuatro, las cuales se aprobaron por unanimidad.

1. Despacho:

No hubo despacho

2. lnformes:
La profesora Dra. Eloyna Peñaloza Arana, informó que se había sostenido una reunión con el

vice-Rector Académico, conjuntamente con la oficina de Sest¡ón de la calidad a cargo de la Mag.

Renza Gambeta y la of¡cina de gest¡ón de proceso académicos y docenc¡a a cargo de la docente

solagne Sallnas Morales. Así mismo, por parte de FACEM estuvieron presentes la Dra. Eloyna

peñaloza Arana y los docentes Dra. Amel¡a Maman¡ y el ing. Gerson Pérez García. Al respecto, se

indicó algunas recomendaciones del proyecto de creación de ta carrera de adm¡nistración de

empresas, tales como: la creación de la nueva estructura orgánica, es decir, se debe crear la

Escuela Profesional de Administración y dentro de ella se crea la coordinac¡ón de la carrera de

Admin¡stración de empresas, así como adscribir las carreras profesionales de admin¡stración

turíst¡ca hotelera y la de negocios ¡nternac¡onales dentro de la nueva escuela profesional creada.

De otro lado, se uniform¡zó la estructura de presentac¡ón del proyecto de la nueva carrera a

presentar a las instancias correspondientes de la universidad para su aprobación' El conseio

tomo notal al respecto, asÍ m¡smo, la comisión de creación de la nueva carrera debe implementar

d¡chas recomendaciones para elevar el proyecto a las ¡nstancias respectivas para su aprobac¡ón'

El Dr. Américo Flores Flores, informó sobre la culminac¡ón del techo de FACEM, así mismo,

mencionó la necesidad de sol¡citar la realización de trabajos adicionales'

El Dr. Gerardo Arias vascones, informó que asistió a la inauguración de la caseta sísmica de

FAING.

3. Ped¡dos:

El Dr. Winston Castañeda, ¡nformó que dado el estudio de mercado desarrollado por la empresa

Data consult lnternational Group sAc., el cual fue solicitado por Ia universidad, los alcances del

mismo vencen el 31 de d¡c¡embre del presente año, en consecuencia:
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c. Respecto al nivelde invest¡gac¡ón que v¡ene desarrollándose en la facultad de solicitó elevar

el n¡vel de ¡nvestigación a causal explicativa, para lo cual se debe ¡nvitar al Dr. Luis Catacora

Lira par¿ la explicación respect¡va.

Después de una breve deliberación, se solicitó pasar a la orden del día.

La estudiante Srta. Fernanda Sarm¡ento Esp¡noza, sol¡c¡to que se arregle las paredes del segundo

piso de FACEM, dado que se encuentran húmedas.

5ol¡c¡to un cuarto de beca por rendimiento académico por escuela profes¡onal para segundo y

tercer puesto. Se tomó nota a f¡n de realizar la Eestión respectiva antes las ¡nstancias

corresPond¡entes.
Requirió mejorar el servicio de internet y del s¡stema eléctrico de los ambientes de la facultad,

dado que existen def¡ciencias. se tomó nota a f¡n de realizar la gest¡ón respect¡va antes las

instancias correspond¡entes.

4. orden del Día

4.7. Respecto al proyecto de sistematización de Práct¡cas profesionales

El Dr. Amér¡co Flores Flores, presento el plan del proyecto "S¡stema web de seguimiento de

prácticas pre profes¡onales - UPT -FACEM", cuyo presupuesto asc¡ende a s/. 21 000, al respecto,

después de una breve discusión se decidió conformar una comisión a fin de que pueda evaluar

otras opc¡ones, dicha com¡sión estuvo integrada por: Dr. Gerardo Arias vascones, lng. Gerson

Pérez y Ia estud¡ante Fernanda Sarmiento Espinoza.

4.2. Resoluciones con dar cuenta al congreso.

El señor Decano Dr. Amér¡co Flores Flores, somet¡do al consejo de facultad una relac¡ón de 107

resoluciones a fin de ser rev¡sadas por los consejeros para su poster¡or aprobac¡ón

Al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los s¡8u¡entes:

A favor : 06 votos

En contra :00
Abstenc¡ones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad,

4.3.sepasoalaordendeldíalostrespedidossolic¡tadosporelDr.W¡nstoncastañedaVarga

a. Planteam¡ento del formato 60/40, de los planes de estudio de la facultad

Dado ¡os argumentos esgr¡midos sobre e plazo de vigenc¡a del estudio de mercado de la empresa

Data consult lnternational Group sAC, sobre el plazo de venc¡m¡ento de sus ha¡lazgos, segÚn

lineam¡ento de suNEDo, las escuelas deberán presentar dichos formatos el 20 de octubre del

presenta año, a excepción de la carrera de administración turíst¡co-hotelera'
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a. es necesar¡o desarrollar las s¡guientes acc¡ones: plantear el formato 60/40, de los planes de

estudio, desarrollo de nuevos productos educativos, tales como, ingeniería empresarial y

adm¡nistrac¡ón y marketing.
Después de una breve deliberación, se solicitó que pasara a la orden del día.

b. Desarrollar por parte del área de RSU, un diagnóstico de línea de base de una comunidad de

la región de Tacna, a partir de la cual los d¡rectores propondrían proyectos para resolver los

prob¡emas a encontrarse.
Después de una breve del¡beración, se solicitó que pasara a la orden del día.

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los s¡gu¡entes:

A favor : 06 votos

En contra :00
Abstenc¡ones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad.
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Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los siguientes
A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad

b. Desarroltar por parte del área de RSU, un d¡agnóst¡co de línea de base de una comunidad de

13 región de Tacna.

Dada la pertinenc¡a del tema, ya que los resultados son relevantes para el desarrollo de proyectos

por parte de las escuelas profesionales de la facultad para el año 2025-1.

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los siguientes

A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad

c. Respecto al nivel de invest¡gación que viene desarrollándose en la facultad de solic¡tó elevar

el nivel de investigac¡ón a causal expl¡cativa.
para el desarrollo del presente punto, el señor Decano, invito al Dr. Luis catacora Lira, el mismo que

sustento la necesidad de elevar el nivel de investigación de la facultad, para lo cual solicito que se

debe alinear los sílaboS relacionados a ¡nvest¡gación de cada una de las carreras profesionales.

Se planteó:

Primeramente, someter a votación elevar el nivel de investigación a causal-explicativo'

Al respecto los resultados fueron los siguientes

A favor :06 votos

En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad

En segundo lugar, se encargó alSeñor Dr. Luis Catacora la implementación del alineamiento de los

cursos relac¡onados (estadística descr¡ptiva, inferencia estadística, metodología de la

investigación, taller de tesis ly trabajo de investigación) al plan de estudios de la formación en el

área de investigación de cada una de las carreras profesionales.

Al respecto los resultados fueron los sigu¡entes

A favor :06 votos

En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unanimidad

siendo las 19:40 horas del m¡smo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en

señal de conformidad.

Dr. Winston Castañeda

Dra. El lo¿a Arana D erardo Ar¡as Vascones

S
Dr. Américo Ffores Flores
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Est. Fe nda Sarmiento Espinoza

DNI

Est. Adriana Mardínez surco
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